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Aos vinte e oito dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e um, às quinze horas, reuniram-se, 

remotamente, por meio da Plataforma Google Meet, os membros da Câmara de Extensão e 

Cultura – PROExC – da Universidade Federal do Estado do Rio de Janeiro - UNIRIO. A 

pedido do Senhor Pró-Reitor de Extensão e Cultura Professor Doutor JORGE DE PAULA 

COSTA ÁVILA, o Diretor de Extensão Professor JULIO CÉSAR SILVA MACEDO iniciou 

a reunião com a leitura do único item da pauta: 1 - Deliberação sobre prorrogação das 

bolsas (vigência fevereiro a junho 2021) e destinação de bolsas ociosas. O Diretor declarou 

aos membros que após diálogos com os Coordenadores de Projetos, trouxe a proposta para ser 

apreciada pela Câmara e deliberada junto ao Pró-Reitor. Em seguida o Senhor Pró-Reitor 

Professor Jorge Avila explanou sobre os projetos de extensão e suas respectivas bolsas. Após, 

apresentou a discussão para que fosse decidida nos próximos meses qual processo seria 

adotado e apontou duas proposições: a primeira, que fossem prorrogadas as bolsas e que por 

um processo simplificado fossem contempladas com bolsas remanescentes, os projetos já 

existentes e que tivessem bolsa e a segunda proposta, que nos próximos três meses, a Câmara 

inteira juntamente com um subgrupo formado por ela, propusesse uma nova maneira de 

decidir quem iria ser contemplado com bolsa. Acrescentou uma preposição ao item de pauta, 

que seria lançar uma forte campanha com convites a novos projetos de extensão e solicitou 

aos membros que avaliassem a trabalhar em junho próximo com um mínimo de mil projetos. 

Logo após, o Senhor Diretor Julio Macedo sugeriu que fosse divulgado um nome voluntário, 

ou por indicação do Pró-Reitor para capitanear o processo, ou ainda a formação de um grupo 

de trabalho para elaboração das estratégias referidas. O Pró-Reitor solicitou fazer um breve 

esclarecimento sobre a separação entre as bolsas PIBCUL e PIBEX, relacionou os prejuízos e 

benefícios decorrentes e as diferenças entre Projeto de Extensão e Projeto Cultural, 

considerou importante apresentar ao público interno e externo que a UNIRIO possui uma 

agenda cultural e aproveitou para apresentar o novo Coordenador de Cultura Professor Doutor 

Vinícius Assunção Albricker. Destacou a intenção de que o trabalho do Professor Vinícius 

tivesse uma natureza diferente do Professor Julio Macedo, que conduz a extensão, ficando a 

produção cultural a cargo do Professor Vinícius. Por fim, convidou a mesa para se posicionar 

contra ou a favor da prorrogação das bolsas. O Professor Guilherme Bernstein concordou com 

a proposta, da mesma forma o Professor Abílio Valério Tozini. O Professor Alexandre Souza 

da Silva concordou e questionou o seu papel na Câmara, além dos objetivos e propostas da 

PROExC e quantitativos de bolsas e projetos. O Professor Jorge Avila respondeu que estava 

sendo produzido um quadro demonstrativo com maior detalhamento de informações e 

exemplificou sobre projetos de extensão, de ensino e pesquisa e questionou se havia algum 

voto em contrário. Após, concordou com o Professor Júlio Macedo na elaboração de uma 

emenda ou termo aditivo ao último edital para a prorrogação e sugeriu uma nova reunião para 
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a deliberação com um critério simplificado para alocação das bolsas de extensão 

remanescentes. O Professor Guilherme Bernstein concordou com a nova reunião. Em seguida 

o Professor Jorge Avila solicitou uma proposta ao Professor Vinícius Albricker em relação as 

bolsas PIBCUL e mais tarde propôs aos membros a data de 04 de fevereiro, às 17:00 horas 

para a próxima reunião. Em seguida, compartilhou uma preocupação em relação a 

interlocução entre alguns cargos e convidou os decanos para conversar na semana seguinte 

sobre as interações profissionais dos representantes e representados. Ofereceu a palavra a 

mesa e logo após, retificou o quantitativo de bolsas, lembrou que o portal da extensão já 

estava no ar e esclareceu seus objetivos e diretrizes. A Professora Bruna Conti informou que 

já estava de volta as atividades da Câmara, após uma licença. Depois, o Senhor Pró-Reitor 

agradeceu e encerrou a reunião.  
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